

MLK - Handy-Regeln

**Das Handy ist auf dem
Schulgelände ausgeschaltet und
wird nicht am Körper getragen**



	Nutzung im Unterricht nur, wenn Lehrkraft es erlaubt. ✓
	Bei Nichteinhaltung der Regeln wird das Handy abgenommen.
	Bei wiederholten Verstößen gegen die Handy-Regeln können schulische Ordnungsmaßnahmen verhängt werden. Das Handy muss dann morgens für die Schulzeit im Sekretariat abgegeben werden.
	Straftaten, die mit dem Handy begangen werden (unerlaubte Fotos/Filme/Inhalte) werden zur Anzeige gebracht.